



PEDRO PABLO ZAMORANO, EL RANCAGÜINO QUE BUSCA SER MÍSTER MUNDO CHILE CON UN MENSAJE DE PROPÓSITO Y SALUD MENTAL

Desde Rancagua, Pedro Pablo Zamorano se prepara para representar a su ciudad en Mister Mundo Chile 2025 con una propuesta que va más allá de la apariencia, busca mostrar que ser Mister Mundo significa tener voz y usarla con propósito, proyectando valores y una historia que

Gisella Abarca.

conecta la identidad local con la responsabilidad social. Psicólogo de profesión y actual trabajador del Liceo Bicentenario Comercial Diego Portales, Pedro Pablo asegura que siempre sintió inquietud por el modelaje, pero recién ahora se atrevió a dar el paso. "Postular a Mister Chile era una forma de demostrar que desde regiones también

tenemos fuerza, talento y ganas de crecer. Quiero que sepan que Rancagua existe y tiene personas con vocación de servicio y calidez humana y mucho que aportar", afirma Zamorano. Su propuesta combina el mundo estético con su rol de psicólogo, destacando la importancia de la autoestima y la salud mental como base de todo proceso de transformación personal

"La estética no se trata solo del cuerpo o una figura, sino también de lo que representamos y proyectamos desde adentro. Esta es una oportunidad para levantar mi bandera de lucha que es la salud mental (...) Y este desafío representa la posibilidad de mostrar que podemos ser sensibles, profesionales y conscien-

continúa



El Rancagüino
Domingo 27 de Julio de 2025



tes, y al mismo tiempo desenvolvemos en espacios donde se valora la presencia, el carisma y el autocuidado, pero siempre con un sentido profundo y auténtico", explica Pedro Pablo. El rancagüino enfatiza que cuidar su cuerpo ha fortalecido su confianza, demostrando que la psicología y el modelaje pueden complementarse "No se trata sólo de verse bien, sino de sentirse bien. El modelaje es una herramienta de expresión y confianza", dice con convicción. En esta línea, su preparación para el certamen ha sido de manera integral, entrenamiento físico, alimentación equilibrada y un trabajo mental profundo, enfrentando miedos y reforzando su seguridad personal "Lo más desafiante ha sido equilibrar trabajo, vida personal y las exigencias del certamen, pero cuando algo te apa-

sion, encuentras la forma", comenta el aspirante a ser Mister Mundo Chile.

"SER TÚ MISMO ES UN ACTO VALIENTE QUE PUEDES HACER"

El modelo sueña con liderar proyectos que trabajen la autoestima masculina y la aceptación del cuerpo, generando espacios seguros para que los hombres puedan hablar de sus emociones sin miedo al juicio. Además, invita a los jóvenes a mostrarse tal como son "Ser tú mismo es un acto valiente que puedes hacer. No necesitas encajar en ningún molde. Cada vez que alguien se atreve a mostrarse tal cual es, abre camino para otros. No estás solo, y hay muchas perso-



nas que van a valorar tu autenticidad más de lo que imaginas". Pedro Pablo representa a Rancagua en la final del Mister Mundo Chile 2025, que se realizará este sábado 27 de julio en Providencia. Para apoyarlo, se puede votar hasta este jueves 24 de julio a través del

Instagram oficial del certamen (@misterchilemundo) dando like a su fotografía "Cada voto cuenta muchísimo para demostrar que Rancagua está presente y tiene mucho que aportar", finaliza el joven que quiere quedarse con la corona de Mister Mundo Chile.

A SUS 30 AÑOS, EL PSICÓLOGO RANCAGÜINO REPRESENTA A LA CAPITAL REGIONAL EN EL CERTAMEN CONVENCIDO QUE LA BELLEZA DEBE IR DE LA MANO CON IDENTIDAD, EMPATÍA Y BIENESTAR EMOCIONAL.